

教育目標 竹のようにしなやかに、すくすくと



「生きる力」を育む **知** 確かな学力の育成 **徳** 豊かな心の育成 **体** 健やかな体の育成

体 健やかな体の育成

義務教育学校のメリットを生かす④

★前期課程から部活動へ参加

●前期課程5年生から希望で部活動へ参加できるようにします。後期課程から本格的に始まる部活動に早めに慣れ、中1ギャップへの緩やかな対応を図ります。



後期課程の生活リズムにゆるやかに対応をします！

体力・運動能力向上策の推進

- 新体力テストの結果等をもとに、一人ひとりの体力について把握し、個々の発達段階と実態に応じて具体的な支援を行うことで、体力及び運動能力の向上を図ります。
- 2020年東京オリンピック・パラリンピックが開催されることをふまえ、多様なスポーツを楽しむ生涯スポーツの基盤づくりに努めます。



日常的に運動に親しませ、体力の向上を図ります！

健康教育の充実



- 「早寝・早起き・朝ごはん」等の取組を家庭・地域と連携して推進することで、健康に留意して基本的な生活習慣を身に付けた児童生徒の育成に努めます。
- ふるさと教育・道徳教育等との関連を図り、地域の協力を得ながら「地産地消」とふるさとの食材への意識を高めることができるようにします。

健康第一！丈夫な体をつくります！

安全教育の充実

- 交通安全教室、避難・防犯訓練などを通して児童生徒の正しい判断力と行動力を育みます。
- 村の実態を踏まえて、放射線に関する授業の充実を図ります。

安全の意識を高めます！



閉校と開校の節目に向けて準備を進めています



校歌が誕生します

義務教育学校「いいたて希望の里学園」の開校に向けて、さまざまな準備が進められています。新しい校歌は、作詞を黛まどかさん(俳人)に、作曲を南こうせつさん(シンガー・ソングライター)に依頼しています。作詞の黛さんは、在校生と対話し、その思いもこめて作詞に取り組みました。どんな校歌が誕生するのか、楽しみです。お披露目は、2月5日の予定です。

記念誌を制作中

義務教育学校の開校にともない、3つの小学校と飯館中学校は、閉校の時を迎えます。その歴史と懐かしい思い出をつづる閉校記念誌の制作が進められています。編集委員は教職員やPTA役員の皆さん。発行は、教育委員会が行います。多くの皆さんに協力をいただき、歴代の先生方や卒業生、在校生が登場する他、数多くの貴重な写真も掲載されます。記念誌は、完成後、全戸配付される予定です。

懐かしい写真の数々も掲載されます



草野小キャンプ
ファイヤー
(平成5年)



飯館中
マラソン大会
(平成20年)



八木沢分校
(昭和27年)



飯館小校舎(昭和44年)